

年 組 名前：

**風林火山**

赤や黄色に色づき始めた街路樹の下を歩く武者の姿は、新鮮だった。29日、3年半ぶりに開かれた信玄公祭り「甲州軍団出陣」のことだ▼春の風物詩として定着している信玄公祭り。第49回となる今回は新型コロナウイルスの影響で延期が続いた。異例の秋開催となったが、観光業などの関係者には待ちに待ったとの思いがあるだろう。沿道のにぎわいは、地域の盛り上がりを待ち望んでいた市民の意識もうかがわせた▼戦国時代、信玄と上杉謙信の5回にわたる川中島の戦いのうち、最も激しかった4回目の合戦があったとされるのは1561年10月18日（旧暦9月10日）。とかく「出陣」がクローズアップされる祭りだけに、この時期の開催にそんな過去を重ね合わせた歴史ファンもいたのではないかと▼祭りに合わせて、サッカーJ2ヴァンフォーレ甲府（VF甲府）の天皇杯優勝を受けた祝賀パレードも行われた。多くの人が詰めかけた沿道の光景からは、いまだに優勝を決めたあの日の熱狂がさめやらない今が浮かぶ▼この日のパレードも、ワールドカップ（W杯）カタール大会を控え、天皇杯の決勝が秋に行われたからゆえ。たればの話になるが、決勝が恒例の元日なら優勝しても祝賀パレードが今回の祭りとは結び付くことはなかった▼それぞれの巡り合わせの妙に考えが及ぶのもイベントが開かれてこそ。日常を取り戻す確かな歩みが続いてほしいとの思いは強くなる。（有）

(2022年10月30日付 山梨日日新聞 1面)

**問1**

例年であれば、違う時期に開催される「甲州軍団出陣」と「サッカー天皇杯決勝戦」ですが、なぜ、秋に開催されたのでしょうか。理由を教えてください。

- ・甲州軍団出陣: .....
- ・天皇杯決勝戦: .....

**問2**

「川中島の戦い」は、誰と誰の合戦ですか。また、4回目の合戦があった日付を教えてください。

- ・.....と.....
- ・日付: .....

**問3**

多くのイベントが、中止や延期になっていましたが、形を変えたりしながら、少しずつ開催され始めました。筆者は「日常を取り戻す確かな歩みが続いてほしい」と書いています。あなたの思いを書いてください。

.....

.....

.....